
今回は、町内のカーブミラー清掃を行いました。

各班に分かれて、小学校の通学路を重点的に

行いました。 

雪の残る寒い日でしたが、晴れてよかったです。

皆さん、ありがとうございました。⛄ 

午後からは定例会議と現任教育です。 

一年の振り返りと共に事故や怪我もなく 

仕事ができた事は隊員さん一人一人の 

意識のおかげです。 

来年度はさらなるレベルアップを目指し 

全員で頑張っていきましょう！ 

年末大掃除・定例会議 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


